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Ao Excelentíssimo Dr. Leandro de Morais Pereira

Presidente da Câmara Municipal de PousoAlegre

REF: Construção de um Centro de Eventos em Pouso Alegre - MG

Eu, Adauto Arantes, brasileiro, casado, empresário, residente e
domiciliado em Pouso Alegre por muitos anos, venho mui respeitosamentepor

meio deste, expor e requerer conforme segue.

Nesta última sexta-feira (03.02.2023), através dos noticiários locais, sobre
o Evento com a dupla sertaneja, Herrique e Juliano ocorrido no local o
denominado Espaço sem Limite, confesso que fiquei pasmo com o que lie com ê
as imagens postadas por empresas de reportagens e por particulares. 5

 
Me coloquei no lugar de todas as pessoas que buscavam se divertirem, e

no qual poderia também ter estado presente com minha família, com uma filha Ea

de 13 anos que temos e que já está chegandoem uma idade de querer participar E
de um show, algo que não acontece com certa frequênciaem Pouso Alegre. ESi

Lamentavelmenteque Pouso Alegre ainda não se dispõe de um Centro
de Eventos, com toda a estrutura necessáriapara shows e quaisqueroutros tipos cs

de eventos, como um rodeio. Estrutura essa com estacionamento, arquibancada,
palco, banheiros, dentre outros e principalmente de fácil acesso para chegada e

saída.

Entendo que nem precisa citar que outras cidades bem menores no Sul
de Minas ou com estrutura financeira reduzida em relação a Pouso Alegre, já
possui um Centro de Eventos há muitos anos. O que será que ocorre com Pouso

Alegre?
Estou levantando essa questão e estarei me dedicando e empenhado até

que consiga ver esse Centro de Eventos em funcionamento e tenho plena

convicção que não irá demorar.

Temos que unir todas as forças, políticas, empresariais e particulares em
busca de termos uma estrutura descente, e não ficar vendo pessoas se atolando
no barro e levando mais de 02 (duas) horas para chegar ao evento e ainda tendo
que desistir por não ter onde estacionar seu veículo.

Inicialmente estarei convocando a Prefeitura Municipal através do nosso
prefeito municipal Coronel Dimas, Câmara de Vereadoresatravés do presidente
Dr. Leandro de Morais, os deputadosDr. Paulo Valdir, Dr. Rafael Simões (nossos
representantes diretos), ACIPA e através da ACIPA na pessoa do Dr. Elias

— miga



Kallás pedindo que essa interceda junto às empresas locais, citando aqui apenas
algumas das centenas de empresas que temos sem desmerecer nenhuma das
outras, como: Cimed, União Química, Ball, Invicta, Unilever, General Mills,
XCMG, Adubos Real, Duro na Queda, Britasul —- Ebam, Méthodos Laboratório,
Ricel, Biobase, Via Mondo, HT Cabos, Pro-Life Equipamentos, Marco Zero, Sem
Limite Distribuidora, Ultrapão, Logica Distribuicao e Com. Produtos Alimentícios,
Mercado Livre, Sul Minas Distribuidora, FedEx, Crown Lift, Solistica, Med Center
Comercial, Maxibom, Tateti, Scania Codema, Concessionária Volvo, Pratica,
Center Box, Nova Minas, Jorado Transportes, Braspress, Transdaniel,
Paulineris, Transportadora Guaçu, Flamma, Migoto, Artvel, Pouso Motors,
Center Car, Estilo Automóveis, Via Jap, Toksu Hyundai, Auto Pista,
Supermercado Central, Taki Agro, Hipermercado Baronesa, Hipermercado
Center Box, Rede ABC, Rede Alvorada, Mart Minas, Remo Engenharia, Bloquel,
Clube da Casa, Corel Portas e Piso, dentre muitas outras e através da
Sinduscon-Sul na pessoa do Sr. Nakle Mohallen envolver as construtoras que
atuam em Pouso Alegre, citando apenas algumas sem desmerecer nenhuma
das outras, como: RC Borges, Domus Engenharia, Mohailem, Sotegel, Trevisani
e Trevisani Engenharia, Lima Construções e Projetos, SPE incorporação e
Construção, J Costa Construtora, Andrade e Silva Arquitetura e Engenharia,
Neosolos, AT Empreendimenntos, Artcon Blocos, Alan Almeida Construtora,
Carlos Pinto Engenharia, ARFLA Empreendimentos, BRZ Empeendimentos,
Ribeiro & Viola, Guido Ramiro Empreendimentos, Wilton Lamounier, Construtora
PA, Duarte Serviços Técnicos, Moreno Ribeiro, Aristo Construtora, Setpar,
Domínio Engenharia, Betânia SF, Construtora Mariosa, FHA Edificações, Lemos
Empreendimentos, Construtora Polis, OrganizaçõesAraújo, Construtora THAP,
Construtora Almeida Martinelli, SPI Empreendimentos Imobiliários, dentre muitas
outras.

Em especial Dr. Leandro, gostaria muito de poder contarcontigo em busca
da realização desse “projeto” que tenho certeza que será de muita valia e
valorização para o nosso município que é merecedor de um estabelecimento
municipal para Eventos diversos.

Nestes termos, peço-lhe as devidas consideraçõese posicionamento favorável
para levarmos adiante essa ideia.

Pouso Alegre, 06 de fevereiro de 2023
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